



ぱんだくみだより 6月

2019年6月3日

尚徳福祉会保土ヶ谷保育園

ぱんだ組



★最近の子どもたちの様子★

「どうぶつえんにいったよ!」「うみにかにがいたよ。」「こうえんでままとあそんだの」とゴールデンウィークや日々の生活などで楽しいと感じていることを絵に描きました。子どもの思い描く絵は色使いや構図など大人とは予想と違うもので味わいがあり楽しさが伝わってきます。

雨天の日の風船やお手玉を使ったあそびでは、自分の体のバランスや、友だちと協力してマットの風船を落とさないように力を加減するなど考えながら遊びました。たくさん遊んだ後は玩具の箱のシールと棚のシールを一致させてお片付け、部屋がきれいになった気持ち良さを感じています。

晴れて暑くなると、「先生水使っていい?」「裸足になってもいい?」とリクエスト多数。子どもたちの歓喜の声と仲よく遊ぶ姿が微笑ましい日々です。洗濯ものが増えて申し訳ありませんがよろしくお願ひします。

★食育活動★

・園庭の畑にきゅうりの苗と青梗菜の種を植えました。「おおきなーれ!おいしくなーれ!」と毎日水をあげながら、成長を楽しみにしています。野菜が実ったら、子どもたちと給食室の先生と相談して楽しく味わっていきたいと思います。

・今年度初めてのクッキングはにんじんカップケーキでした。自分専用のカップに入ったケーキは見た目も可愛らしく愛着が湧き、いつもよりも一層美味しかったようです。自分でクッキングをする楽しさが伝わってきました。



★今月の活動★

- ・暑い日には、水あそびや泥んこあそびを楽しんでいきたいと思ひます。
- ・雨天の日は室内で体操やリズムあそび、ゲームをして体を動かしていきます。
- ・クッキングではとうもろこしの皮むき、あんまん作りを予定していきます。



★季節のうた★

- ♪はをみがきましよう
- ♪かたつむり ♪かえるのうた
- ♪きらきらぼし ♪たなばたさま



★おしらせとおねがい★

- ・お忙しい中懇談会にご参加頂きありがとうございました。保護者の方からのお話しを参考に今後の保育にいかしていききたいと思ひます。
- ・泥んこ遊びやプール遊びが始まります。必ず連絡ノートのスタンプに○×印の記入をお願いします。
- ・泥んこ遊び用の洋服はビニール袋に必ず名前を書いて室内の上着掛けに掛けて下さい。
- ・子どもの希望に寄り添い水に触れて遊ぶうちに日常の服が泥で汚れたり、制作で絵の具が付いたりすることもありますので、園生活では汚れてもよい服の着用をお願いします。